
„Post-Karten 

pflastern seinen Weg“ 

 

Eine kleine Auswahl 
der bei uns abgegebenen Post für den Generalvikar des Erzbistums Köln  

Dr. Markus Hofmann mit den Kommentaren 

 „Darum ist mir die Bücherei wichtig“ 


